
 

Ciao Ragazzi 

Grazie per i complimenti e per le domande. 

Ecco le risposte 

Ciao Stefano, 

siamo la IV D dell’Istituto E. Loi, primaria di Bettolino. 

 Abbiamo visto il video della tua storia e come tiravi bene con l’arco alle 

paralimpiadi di Tokyo. 

Abbiamo alcune domande per te: 

1 Qual è il nome dello sport che facevi prima di tiro con l’arco? 

Ne ho fatti tanti di sport prima del tiro con l'arco, ho prima giocato a basket e poi a calcio, 

ma il mio vero amore è sempre stata la montagna...in tutte le sue forme, dallo sci allo 

snowboard, fino ad arrivare all'ultimo sport, la Mountain bike, nello specifico, gare di 

discesa. Amavo tantissimo l'adrenalina che mi dava fare una discesa anche se non ho mai 

fatto salti o acrobazie da professionisti. 

2 Hai mai vinto una medaglia d’oro? 

Con la mountain bike no...con l'arco si, tante :-) 

3 Che squadra di calcio tifi? 

La mia squadra del cuore è sempre stata l'Inter 

4 Qual è il tuo animale preferito? 

Il cane, ne ho avuto uno qualche anno fa e ci siamo divertiti un sacco insieme e sto 

pensando di adottarne un altro, ma se la dovrà vedere con i tre gatti che ho ora :-) 

5 E’ stato bello andare alle paralimpiadi? 

Bellissimo, è stato un sogno diventato realtà. Ancora adesso faccio fatica a credere che 

sia successo. 

6 Come stai ora? 

Pensavo di godermi un po' di riposo dopo un'avventura del genere, invece sto facendo i 

lavori in casa e sono più stanco di prima! :-) 

7 Qual era la tua materia preferita quando andavi alle elementari? 

Scienze! ma anche geometria visto che poi sono diventato architetto. 

8 Qual è il tuo colore preferito? 

Blu! 

9 Quanti anni hai? 

Pochissimi ancora...36 :-) 

10 Ti senti ancora con la tua compagna di tiro con l’arco Elisabetta? 

Certo. Facciamo degli allenamenti insieme ogni tanto per prepararci alle prossime gare 

importanti. 

11 Qual è la sensazione che provi quando tiri con l’arco? 

Riuscire a prendere un centro molto piccolo, a 70 metri di distanza, è qualcosa di magico. 



12 Come hai conosciuto la tua compagna Elisabetta? 

Quando sono entrato a far parte della Squadra Nazionale. Lei tira da molto più tempo di 

me. 

13 E’ stato bello ricevere la medaglia d’argento? 

Anche se per un solo punto, la medaglia poteva essere d'oro, è stato stupendo salire su 

quel podio dopo una giornata lunghissima di scontri. 

14 Quando gareggiavi contro gli altri come ti sei sentito? Avevi paura di perdere? 

La paura c'è sempre, ma è anche quella che ti fa rimanere concentrato sull'obiettivo. La 

gara non è mai contro gli altri, ma sempre contro te stesso. Tu devi fare del tuo meglio e 

se poi trovi qualcuno più bravo di te, gli stringi la mano, torni a casa e ti metti a lavorare 

per migliorare. 

15 Per quali arcieri fai tiro con l’arco? 

Il Gruppo Sportivo Fiamme Azzurre della polizia penitenziaria 

16 Da dove è che nasce la tua passione per il tiro con l’arco? 

Non avevo mai preso un arco in mano prima del mio incidente con la mountain bike. Tutto 

è nato per caso, provando i vari sport che si possono fare in carrozzina durante la mia 

riabilitazione. 

Come si dice, non tutto il male viene per nuocere! 

 

Speriamo che la nostra lettera ti sia piaciuta e aspettiamo la tua risposta. 
 

Continua così e non fermarti mai. 

A presto. 

Grazie ragazzi!!! io di certo non mi fermo mai!! 

Credete sempre nei vostri sogni! 

 

A presto 

Stefano 

 
 

 


